

Una misión con visión

Extracto de una entrevista que relata la labor educativa y social que se hace en ‘La Casita’, en los Mochis, Sinaloa, México.

23/11/2006

- ¿Desde cuándo el Opus Dei está en Los Mochis?

Aproximadamente 45 años. Hace su labor con personas de diferentes edades, profesiones y condición social, que tienen inquietudes de encontrarse con Dios en el lugar

donde están y en las circunstancias de cada quien.

- ¿Cuáles son los programas que llevan a cabo en ‘La Casita’?

Se atienden dos áreas: Educación y Formación. La primera consiste en enseñanza primaria y secundaria con programas de la Secretaría de Educación Pública. Por lo general son empleadas domésticas las que aprovechan estos programas, que son de educación abierta. Por lo que se refiere a la formación humana y espiritual, las alumnas reciben preparación para recibir los sacramentos, se imparten clases de cocina, de corte y confección.

- Su labor, ¿qué beneficios refleja en la comunidad?

Las personas que se acercan a recibir formación en ‘La Casita’ ennoblecen los lazos de familia y amistad como expresión natural de su compromiso

cristiano. Además despierta en ellas el deseo de contribuir a la solución de los problemas de su entorno, tratando de promover iniciativas asistenciales y educativas como el diplomado ‘Hogar = Empresa’, que actualmente se está impartiendo.

Dentro de nuestros proyectos para el próximo año está el diplomado de ‘Desarrollo Humano’. (...) Si los cristianos viviéramos de verdad conforme a nuestra Fe, se produciría la más grande transformación de todos los tiempos.

La entrevista apareció en el diario EL DEBATE de los Mochis, Sinaloa, el 22 de octubre. Alma Carmina Rosas de la Vega entrevista a Patricia Esquerre de Gutiérrez

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/una-mision-
con-vision/](https://opusdei.org/es-mx/article/una-mision-con-vision/) (14/02/2026)